

Visita a la Escuela Universitaria de Enfermeras

presidente de la Diputación provincial, Eloy Sancho, quien afirmó «hemos tenido suerte de tener un presidente de Castilla-La Mancha con gran dinamismo y capacidad de trabajo», matizando que el señor Payo «engarzaba perfectamente lo autonómico con lo nacional, por ser diputado en el Congreso, con lo cual es un buen timonel o capitán de la nave regional».

Gonzalo Payo calificó de «irreversible el proceso autonómico», «salvo una catástrofe que lamentaríamos todos», añadiendo que el mismo era «lento, pero bueno». «Quizá con el regionalismo no volvamos a tener más guerras siviles», añadió.

Posteriormente el presidente de la Junta hizo un análisis de nuestra región, deteniéndose en los aspectos agrarios y pecuarios. Calificó a Castilla-La Mancha como «la reserva agroalimentaria de España y de Europa» y recalcó que «había que invertir el sentido de los movimientos demográficos y elevar la renta, actualmente en el 76 por 100 de la media nacional».

El presidente de la Junta animó a la inversión empresarial, hablando seguidamente de la Universidad de La Mancha («necesaria para cambiar la mentalidad») y de «la necesidad de crear cooperativas de segundo y tercer grado». Pasó revista a la importante declaración de la región como posible Gran Area de Expansión Industrial, dando datos del Plan Económico Regional v de los ingresos que obtendremos derivados de la Ley de Finaciación de las Comunidades Autónomas.

RUEDA DE PRENSA

Posteriormente se reunió con los informadores a quienes manifestó no estar conforme con el convenio entre la Diputación y la Seguridad Social, «a la vista de los servicios que presta». Sobre la Universidad dijo «Muchos de nosotros hemos defendido que en una región de características tan extensas como la nuestra no resolveríamos el problema con una Universidad situada en un sólo lugar. Sería difícil encontrar profesores que se trasladasen a vivir y a de-

sarrollar su actividad profesional a un centro geométrico de la región donde no hubiese una infrestructura de vida suficiente para que estos profesores tuviesen las comodidades, bibliotecas, etc., que necesitaría esa Universidad en la vida común. Estamos convencidos que la solución pasa por una Universidad descentralizada con dos provincias de mayor carga universitaria que otras, como son Cuenca y Ciudad Real. Esto tiene por objeto el crear un movimiento hacia dentro de la región, por ser estas las provincias más lejanas de los núcleos univertsitarios. Como estamos convencidos totalmente. lo hemos expuesto de esta manera en el Congreso y esperamos que así consigamos la Universidad. Para mí lo realmente importante es que la Universidad salga en nuestra región para no estar colonizados en materia universitaria a otras regiones periféricas».

Preguntado sobre la sede del futuro Centro regional de TVE, señaló: «Nuestra región necesita una potenciación de la información regional y éste fue el tema del que hace unos días tuve ocasión de hablar con el director general de RTVE. Son necesarios unos espacios informativos de mayor audiencia y situados en horas en las que los castellanos - manchegos puedan escuchar los problemas regionales. Por esto tenemos mucho interés en potenciar los centros regionales de radio y televisión. En esa entrevista no descendí a donde deben estar ubicados, porque para mí lo importante es que se encuentren en nuestra región. Otra cosa es que cuando tengamos que materializar esas soluciones va reales y cercanas, posiblemente tendremos que llegar a unos acuerdos. En esta vida